

LVA hebdo

INFORMATIONS MUNICIPALES



“ L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde. ”

Nelson Mandela

Le chiffre

10 000

spectateurs à la Ronde des Sources selon l'Association des critères cyclistes professionnels français

▶ 2 Marion Rousse, marraine de la maison Louise de Bettignies

▶ 3 C'est reparti pour une année scolaire



▶ 4 et 5

Une superbe première Ronde des Sources

Actus...

Commémoration

Il y a 79 ans, notre ville était libérée de l'occupation nazie

D'abord, les drapeaux se sont baissés rue des Anges pour rendre hommage à Arthur Dufresnes, tué au cours des combats qui ont permis de libérer Saint-Amand le 2 septembre 1944. Les quatre années d'occupation nazie ont été rudes. Les Amandinois étaient confrontés à des restrictions, des pénuries, parfois à des déportations et à l'horreur des camps de concentration et d'extermination pour les résistants Georges Wallers, Roland Vanbreugel, Hilaire Dubois.



libération», a égrené le maire, Alain Bocquet avant de rappeler que leur courage n'était pas oublié. « Le sens de cette commémoration aujourd'hui, c'est aussi dire non à la guerre. Non à de nouvelles vies sacrifiées ! » Quelques minutes plus tard, un film montrait, à l'Espace Jean-Ferrat, les images émouvantes de la Libération de la ville.



Trois jours pour en profiter

VEN. 8 SEPT.

Les commerçants qui le souhaitent installent leurs étals sur le trottoir. Vous pouvez commencer à flâner.

SAM. 9 SEPT.

Le centre-ville s'anime. Des stands de maquillage et de tatouage seront proposés sur la Grand'Place. La Brigade des Crieurs Publics déambulera dans les rues. Laissez-lui un message : elle le criera pour vous en ajoutant un peu de poésie, de théâtre ou d'humour au passage. Des musiciens joueront également en duo ou en trio sur la Grand'Place et la place du 11-Novembre.

DIM. 10 SEPT.

De 8:00 à 16:00, place aux bonnes affaires. Les bradeurs particuliers comme professionnels sur la Grand'Place, rues d'Orchies, Thiers, des Anges, de l'Église, rue et parking Davaine mais aussi place du 11-Novembre.

Ce jour-là, attention : le sens de circulation sera inversé rue de la Poste.

Journées européennes du patrimoine

LES 15, 16 ET 17 SEPT.

Redécouvrez le patrimoine de notre ville à travers une trentaine de rendez-vous proposés durant ces trois jours. Que ce soit à l'occasion du spectacle de drones au Parc de la Scarpe le vendredi 15 septembre à 21:00, lors du vidéo mapping sur l'église Saint-Martin le lendemain de 20:30 à 23:00, ou à bord du petit train touristique qui sillonnera la ville les après-midi des 16 et 17 septembre.



▶ Tout le programme ci-joint ou sur saint-amand-les-eaux.fr

Marion Rousse, marraine de la Maison Louise-de-Bettignies



Saint-Amand, bien sûr, elle connaissait. En 2012, c'est dans notre cité thermale que Marion Rousse est devenue championne de France sur route. Ce qu'elle ne savait pas encore en franchissant les portes de la maison Louise-de-Bettignies, c'est que son amour du vélo était partagé par la célèbre résistante amandinoise tout comme son engagement féministe. « Bravo pour ce que vous avez fait de sa maison natale, a pointé la directrice du Tour de France femmes à l'issue de sa visite, le 1^{er} septembre. On est tous dans le même combat. » Elle a accepté de devenir la marraine de notre centre de recherche et de ressources sur l'émancipation des femmes.



Enfance

C'est parti pour une nouvelle année scolaire

Ce lundi 4 septembre, les écoles, collèges, instituts et lycées de notre ville ont retrouvé leurs élèves et leurs enseignants pour passer, ensemble, une bonne année 2023/2024. La Ville veille à les accompagner au mieux durant le temps scolaire comme en dehors.

Ça n'a pas été des vacances pour tous les établissements scolaires. Durant l'été, une partie de la toiture de l'école Bracke-Desrousseaux a été refaite pour un montant de 100 000€, les portes et fenêtres d'Eugène-Pauwels ont été changées pour un budget de 200 000€, des récupérateurs d'eau de pluie ont été posés dans sept écoles, le revêtement d'un bu-



reau de l'école Georges-Wallers a été rénové, des compas de sécurité ont été installés et les systèmes d'ouverture ont été remis en état à l'école Louise-Dematte. Mais lundi matin, toutes étaient prêtes à retrouver leurs enseignants et leurs élèves.

Margot et son père Alex sont arrivés à vélo et en avance à l'école Jules-Ferry. « Nous avons fait une semaine d'adaptation, confie Alex. Elle dor-

mait plus tôt. Ce matin, elle s'est réveillée joyeusement. Tout est une question de préparation. » Comme la fillette de 4 ans, 438 enfants ont fait leur rentrée dans les écoles maternelles et 832 dans les écoles élémentaires de notre ville.

Pour les 100 enfants et adolescents de l'institut médico-éducatif Léonce-Malecot, l'heure de la reprise a sonné plus tôt. Les groupes de vie ont repris le 21 août et les cours scolaires ce lundi après-midi. « Les vacances m'ont paru trop longues », confie Ilane, 12 ans, impatient de recommencer les leçons de lecture et d'écriture.

Un soutien dans tous les aspects de la scolarité

Pour aider chaque enfant scolarisé à Saint-Amand, la Ville renforce les 90 enseignants et employés de l'Éducation nationale en recrutant 18 agents territoriaux spécialisés des écoles maternelles (ATSEM), 22 agents de restauration, 11 responsables périscolaires, 20 animateurs à temps plein et 54 animateurs vacataires pour les activités périscolaires, 8 intervenants sportifs ainsi que 33 agents d'entretien.

Elle participe également au financement des séjours avec nuitée, des transports, des séances de natation, à l'achat de fournitures scolaires, de pharmacie, de papiers... Ces coups de pouce



portent leurs fruits. Margot a aimé son année de petite section à l'école Jules-Ferry. Lundi, elle était heureuse d'entrer en moyenne section, de retrouver sa classe et ses camarades. ◀





La Ronde des Sources

« Ils ont réussi un pari phén



Plus de 160 bénévoles ont rendu le critérium possible. Le cyclo club, le VTT et l'Iron Team de Saint-Amand se sont particulièrement impliqués



La balade cycliste festive, organisée par l'ADAV, a embarqué une soixantaine d'amateurs de vélos

Pour ce premier critérium cycliste professionnel, la météo a été généreuse, les coureurs ont été généreux et le public, venu en nombre, a lui aussi brillé de générosité.

Par trois fois, les spectateurs massés devant la Tour abbatiale ont crié hurra lorsque Daniel Mangeas, célèbre ancien présentateur du Tour de France, a annoncé l'arrivée de Julian Alaphilippe. Comme Valentin Madouas, Tim Declercq et tous les autres coureurs, il est apparu sur son deux-roues, a pris le temps de signer des autographes, de réaliser des selfies avec le public avant d'aller chercher son dossard, mais aussi après. À 18:00, tous les coureurs se sont rassemblés sur la Grand'Place. Florian Sénéchal est arrivé, en raison de bouchons sur l'autoroute, juste à temps pour le départ donné par Pierre Gaumeton, président de l'ACCSA, association organisatrice de cette première Ronde des Sources, et par le maire Alain Bocquet.

La foule en a pris plein les yeux. Trente-deux fois, les coureurs sont passés devant eux. « Je suis là pour Julian, confie Rachel venue sur la Grand'Place avec son mari, sa fille, une amie de sa fille. Vous avez vu son parcours ! » Des



Les Chasse Patates ont assuré l'ambiance avant l'arrivée des coureurs

drapeaux et des pancartes flottaient dans les airs pour soutenir les coureurs, même amateurs. « Je suis venu encourager Hugo Gard, nous faisons tous deux partis du club d'Orchies, témoigne Bernard, Saint-Saulvien. Je suis heureux d'être ici ce soir. Il y a cinquante ans, j'étais déjà à Saint-Amand lorsqu'elle a





oménal ! »

reçu Jacques Anquetil.» Dans la foule, Marion Rousse, directrice du Tour de France femmes, Luc Leblanc, champion du monde sur route en 1994, Alain Bondue, champion du monde de poursuite en 1981 et 1982, Robert Mintkiewicz et les 10 000 spectateurs estimés par le président de l'Association des critères cyclistes professionnels français et choyés par les commerçants du centre-ville mais aussi en dehors du parcours, comme La Vita é bella et Cooxo qui proposaient des plats spéciaux intitulés La Ronde des Sources.

Jusqu'au bout de cette course reconnue par l'Union cycliste internationale, du suspense.



L'ACCSA présidée par Pierre Gaumeton, à gauche de la photo, annonce une deuxième édition



Julian Alaphilippe et Valentin Madouas franchissant l'arrivée

« On a eu un vrai finish », pointait le député Fabien Roussel lors de la remise des prix. Laurent Pichon l'a emporté en termes de point et Julian Alaphilippe au chronomètre. « C'était un beau plateau, une belle course devant un public incroyable qui nous a encouragés, s'est réjoui le champion. On a vraiment appréciés, nous les coureurs. » « On n'a pas toujours la possibilité de prendre le temps avec le public. Là, on a pu, ajoutait Laurent Pichon. Merci parce que nous nous sommes régalés. »

« On se rappellera de cette première édition, soulignait Daniel Mangeas. Les organisateurs ont réussi un pari phénoménal ! » Ils ont annoncé le retour de la Ronde des Sources l'an prochain. ◀

Le palmarès...

- | | |
|------------------------------------|--------------------------------|
| 1 ^{er} Julian Alaphilippe | 6 ^e Arne Marit |
| 2 ^e Valentin Madouas | 7 ^e Rudy Barbier |
| 3 ^e Nacer Bouhanni | 8 ^e Rait Ärm |
| 4 ^e Florian Sénéchal | 9 ^e Léo Bouvier |
| 5 ^e Kenny Molly | 10 ^e Pierre Barbier |



Sport



Football

Les Amandinois «face à des machines»

Samedi dernier, le SAFC recevait le Pays du Valois US pour cette deuxième journée de championnat de N3, devant des tribunes remplies. «Face à des machines», comme le souligne l'entraîneur Patrice Selle, la compétition de cette année n'a rien à voir avec la saison précédente. Il en faut plus pour déstabiliser l'équipe qui met en avant son travail et sa ténacité avec des possessions de balle plus nombreuses.

À la 17^e minute, l'adversaire se faufile pour marquer. «La moindre erreur a un impact et elle se paye cash.» Le SAFC peine à remonter. Le score restera inchangé : 0-1. «Je suis fortement déçu. Nous entamons mal la N3.» Lors du premier match du championnat, les Amandinois se sont inclinés 1-2 face à Saint-Ouen l'Aumône AS. «Il va falloir améliorer la maîtrise collective et être capable de résister aux charges et, surtout, savoir bien défendre pour attaquer»



Handball

Face à Metz, les Louves montrent du caractère

Ses joueuses ont beau être championnes de France, Emmanuel Mayonnade n'est pas arrivé tout à fait tranquille dans la salle Maurice-Hugot, dimanche. Il savait que les Louves peuvent tendre des pièges redoutables à domicile et connaissait le talent de leur nouvelle entraîneuse, Edina Borsos Szabo. «Le club a une chance incroyable de l'avoir. C'est une référence.»

Les Dragonnes de Metz ne s'y sont pas laissées prendre : elles ont fait un match incroyable pendant que les supporters lorrains donnaient de la voix et de l'ambiance depuis leurs tribunes. Les Amandinoises n'ont pourtant pas démérité. «Elles ont fait une première mi-temps assez aboutie», reconnaissait l'entraîneur messin à l'issue du match que ses joueuses ont remporté (24-35). «Les Louves ont montré du caractère.» Menées de 13 points dans la seconde période, elles ont tout fait pour recoller au score. En vain.

«Nous sommes en train de régler beaucoup de choses, concédait Edina Borsos Szabo. Ce match-là, comme le 1^{er}, est plein d'enseignements.» Face à l'OGC Nice Côte d'Azur, elles ont concédé un 36-27 le 30 août.

«Il faut aller vite»

«Notre objectif est de nous transformer en une équipe capable de gagner et de tenir dans des moments difficiles.» Les Amandinoises doivent aussi apprendre à se connaître, puisque 7 joueuses sont nouvelles. Elles doivent digérer la blessure de leur gardienne, Roxanne Frank à Nice, et prendre confiance en elles. «Il faut aller vite, poursuit Edina Borsos Szabo. Il n'y a pas de temps à perdre dans le championnat. Le haut niveau ne prend en compte que les résultats.»

► Prochain match à domicile : le ven. 15 sept, à 19:30, contre Chambray.

Mais aussi...

► NATATION

Championnats de France. Luce Duquesne et Léa Lempereur, 11 et 12 ans, benjamines au club Saint-Amand Natation Porte du Hainaut, se sont qualifiées,



cet été, pour les championnats de France benjamin qui se tiendront en décembre à Chalon-sur-Saône. Léa Lempereur représentera également le Nord lors de la coupe de France des départements car elle fait partie des 5 meilleures nageuses nordistes nées en 2011.

► TRINAMAND

Un triathlon de format S à faire seul ou en équipe. C'est une première dans notre cité thermale. Le dimanche 17 septembre, le triathlon, organisé par l'IronTeam Saint-Amand, prendra le départ au port fluvial. Les participants nageront

500 mètres dans la Scarpe avant d'enchaîner 25 km de VTT ou gravel et une course de 5km.

► Inscriptions jusqu'au 15 septembre sur ProLiveSport.fr

► TIR À L'ARC

Championnat de France Campagne. C'est la première fois qu'un membre des Archers de Saint-Amand-les-Eaux monte sur ce podium : Hugo Gysels est vice-champion de France en U18HCL.

Portes ouvertes des Archers. Découvrez le tir à l'arc le 16

septembre, de 10:00 à 17:00. À partir de 7 ans. Gratuit.

Médaille. Régis Cossart, président de la Compagnie amandinoise de tir à l'arc nature (CATAN) a obtenu la médaille de bronze au championnat de France de tir à l'arc 3D.

► ESCALADE

Portes ouvertes. Escal'amandinoise propose à tous de venir s'essayer à l'escalade le dimanche 10 septembre, de 9:00 à 17:00, salle Maurice-Hugot. Gratuit.



Une belle fête de fin des moissons

Depuis 2001, les Amis des Moulins amandinois fêtent la fin de l'été autour d'un repas.

Dimanche 3 septembre, ils étaient 187 joyeusement réunis au pied du moulin, à se régaler tout en écoutant Lili White.



Chimène Badi chante Piaf

Elle devait avoir quatre ou cinq ans la première fois qu'elle a entendu Édith Piaf chanter. C'était *Mon Dieu* enregistré par sa mère sur une cassette. « Ça m'a bouleversée. C'est la première artiste qui m'a donné envie de chanter », confie Chimène Badi. L'artiste a attendu de se sentir prête à endosser les textes puissants de l'iconique Piaf. En janvier, Chimène Badi consacre entièrement son nouvel album, le 8^e, à la Môme. Elle interprète 12 de ses titres. Elle devait venir les chanter à Saint-Amand l'an passé, mais le concert a été repoussé à ce vendredi 29 septembre. Les billets achetés l'an dernier sont toujours valables. Il reste des places pour les amoureux de la chanson française.

▶ 20:30 - 29 sept - Église Saint-Martin. Réservations sur billetterie-theatre-des-sources.maplace.fr

Bourse d'aide au départ autonome

De l'association humanitaire amandinoise au stage infirmier au Cambodge

Pour sa formation d'infirmière puéricultrice, Chloé Bazier devait effectuer un stage de quatre semaines en protection maternelle infantile (PMI). Avec trois autres étudiantes, elle a proposé à ses professeurs de le transformer en stage humanitaire. Ils les ont aussitôt soutenues.



Chloé Bazier, 3^e en partant de la droite

Elles se tournent vers l'Association Mission Stage et le Cambodge. Pour recevoir des dons de matériels médicaux à offrir à l'hôpital de Kampong Cham qui les accueille et pour les aider à financer leur voyage, elles créent l'association Humanit'Puer. L'Amandinoise de 22 ans a également pu compter sur la bourse d'aide au départ autonome de la Ville pour accomplir ce rêve d'humanitaire qu'elle avait depuis longtemps. Sur place, elle se rend compte de l'importance de la famille dans le soin et l'accompagnement des enfants hospitalisés. Les infirmiers ne peuvent se reposer sur les aide-soignants et auxiliaires de puériculture, puisque ces métiers n'y existent pas. « Ça nous donne envie d'impliquer à notre tour davantage les parents, surtout en néonatalogie, c'est très important pour les bébés. » Diplôme bientôt en poche, Chloé Bazier a déjà envie de repartir.

▶ Plus d'infos sur la bourse d'aide au départ autonome sur saint-amand-les-eaux.fr

Rendez-vous de la Petite Enfance

Ateliers gratuits sur réservation au 03 27 32 39 03 ou petiteenfance@saint-amand-les-eaux.fr

MER. 4 OCT.

Sortie Forêt

▶ 9:30 à 11:00 - Lieu précisé ultérieurement

MER. 11 OCT.

Atelier Montessori

▶ De 9:00 à 10:00 ou de 10:30 à 11:30 - Maison de l'Enfance

Cin'Amand 03 27 40 96 69 - www.cinamand.fr

JUSQU'AU 12 SEPT.

La petite taupe - Le seigneur des anneaux : la communauté de l'anneau - Élémentaire - Les blagues de toto 2 - classe verte - La nonne : la malédiction de Sainte-Lucie - L'expérience Almodovar - Yannick - Inside - Visions - Les as de la Jungle 2 - Mission impossible : dead reckoning partie 1 - Equalizer - Hypnotic - Rétribution - Blue beetle - Ninja turtles teenage years - Gran turismo - En eaux très troubles - Le manoir hanté - Barbie - Oppenheimer.

SAM. 9 SEPT

Jeux intergénérationnels

par les Amis des moulins amandinois. Quiz sur le moulin, course en sac, jeu d'adresse, course en brouette... par équipe parent-enfant de moins de 14 ans.

▶ De 14:30 à 17:30 - Site du Moulin Blanc, rue de Wembergue. Inscription sur place à partir de 14:00

DIM. 10 SEPT.

Braderie de la Médiathèque des Encres

▶ De 9:00 à 13:00 - Verrière du pôle culturel, entre l'espace Jean-Ferrat et la médiathèque

Fête du verger musical

par SQVA, Jean Bugaj et ses amis musiciens.

▶ À partir de 16:00 - Résidence La Bruyère

VEN. 15 SEPT.

Spectacle de drones sur le thème du « patrimoine vivant » qui mêlera des références aux sports et à l'architecture de notre ville.

▶ 21:00 - Parc de la Scarpe. Gratuit, sans réservation

SAM. 16 SEPT.

Vidéo mapping festival sur l'église Saint-Martin

▶ 20:30 à 23:00 - Place du 11-Novembre-1918. Gratuit, sans réservation



JUSQU'AU 20 SEPT.

EXPOSITION

Le blason, clé de l'histoire

Partez à la découverte des symboles et des significations des blasons.

▶ Aux horaires d'ouverture - Médiathèque des Encres. Gratuit

En bref...

Travaux

La voie Dolente réaménagée



Cet été, les réseaux électrique, téléphonique ainsi que la fibre ont été enfouis pour délester la voie Dolente de ses poteaux et fils électriques.

Durant ce mois de septembre, la structure de la voirie, son enrobé et celui des trottoirs vont être refaits. Ils seront à même hauteur. La voirie et douze places de stationnement, dont une accessible aux personnes à mobilité réduite, seront dessinées au sol. Quatre nouveaux lampadaires vont également permettre le passage à l'éclairage LED de la voie Dolente.

Seniors

Une Semaine bleue riche en activités se prépare

Le Pôle seniors répond présent à ce grand rendez-vous national. Du 2 au 8 octobre, l'ensemble de ses ateliers seront accessibles gratuitement aux Amandinois de plus de 50 ans, qu'ils soient inscrits ou non au Pôle.

Là, ils pourront s'essayer à la peinture à l'huile, au pastel, au dessin, à la peinture sur soie lors des ateliers artistiques. Place à la gym douce, au self défense, à la danse en ligne, à la souplesse et aux étirements lors des ateliers d'activités physiques, au Zen Way, au yoga



ou au rire, à la relaxation sonore, au socio-esthétisme, à l'automassage lors des ateliers bien-être, et au scrabble, aux jeux de société, aux arts appliqués, atelier créatifs lors des activités loisirs. Une marche bleue sera organisée le dimanche 8 octobre pour clore cette Semaine bleue. Plusieurs parcours seront proposés, accessibles à tous. Cette marche sera ouverte à tous.

► Plus d'informations sur le Pôle seniors au 03 59 83 87 70 ou poleseniors@saint-amand-les-eaux.fr

► Prochains rendez-vous au Pôle seniors (gratuit, sur inscription) :

Un stage pour avoir un meilleur sommeil, composé de 5 séances les 12, 19, 26 septembre, 3 et 10 octobre, de 10:30 à 11:30

Ateliers d'automassage les 18 septembre et 2 octobre de 14:00 à 15:30.

Ateliers socio-esthétiques le 25 septembre et 3 octobre de 10:00 à 11:30.



Balade familiale

Une chasse au trésor dans la forêt enchantée

Un trésor se cache dans la forêt de Saint-Amand et il ne peut se découvrir qu'en se lançant dans la chasse au trésor dans la forêt enchantée.

Concoctée pour être réalisée avec des enfants à partir de 18 mois, elle peut être réalisée tout au long de l'année et ne présente aucune difficulté.

Le livret indiquant le parcours peut être retiré gratuitement en régie, située dans la cour de l'échevinage, ou téléchargé sur le site de la ville : saint-amand-les-eaux.fr/petite-enfance



► TRUCS & ASTUCES SANTÉ BIEN ÊTRE

Pourquoi passer plus de temps à l'extérieur? Pour respirer un air meilleur car la pollution de l'air à l'intérieur peut être pire que celle de l'extérieur. Pour que notre corps transforme les rayons solaires en vitamine D. Pour lutter contre le stress. Marcher dehors favorise le sentiment de bien-être et réduit l'anxiété. Cela libère votre esprit et votre créativité, vous permettant de vous changer les idées.

► SEPTEMBRE LITTÉRAIRE

De nombreuses rencontres avec des écrivains sont prévues ce mois-ci :

Séance de dédicaces avec Stéphanie Ciel, auteure de « Et vous ? Que Diriez-vous à vos proches », à la librairie papeterie Majuscule Debienne, le samedi 16 septembre de 10:00 à 12:00 et de 14:00 à 18:00.

Rencontre avec Cyrille Mbeng, professeur et auteur de « Portrait des Hauts de France de la France d'en bas » à l'initiative de Paroles

d'Hucbald, le 16 septembre à 15:00, au Café des Sports, rue d'Orchies.

Conférence « Les légendes en Hainaut » par Bernard Coussée. À l'occasion de son exposition

« Connaissez-vous la forêt amandinoise? », l'Historial amandinois reçoit l'écrivain connu essentiellement pour ses ouvrages du Nord-Pas-de-Calais le samedi 23 septembre à 15:00. 3€ par adulte, gratuit pour les moins de 15 ans.

Rencontres dédicaces avec Magali Vanhoutte, auteure de « Qui a tué

Jeanne Mas? » et **Merlin Lefrancq-Dubois** pour « Sujets tabous » le 23 septembre, à 15:00 à la Médiathèque des Encres dans le cadre des festivités « 20 ans ! ça se fête. »

► COLLECTE

L'association Les Chats livres de Saint-Amand-les-Eaux organise une collecte de dons. Elle manque, en effet, de pâtée, de sachets fraîcheur, de litière et de croquettes.

► De 8:30 à 19:30 le sam. 16 sept et de 8:30 à 12:30 le dim. 17 sept dans Carrefour Market

► COLLECTE DÉCHETS

► **MAR. 19 SEPT.** (déchets de jardin)

► **MER. 20 SEPT.** (+ sacs jaunes/verre)

► **MER. 13 SEPT.** (déchets ménagers)

► DÉCHÈTERIE

Du lun. au sam. de 9:00 à 12:15 et de 13:30 à 18:30. Le dim. de 9:00 à 12:00. Fermeture le jeu. et les jours fériés.

► NUMÉROS UTILES

► Médecin de garde 03 20 33 20 33
 ► Smir 03 27 22 49 00
 ► Mairie 03 27 22 48 00
 ► CCAS 03 27 09 08 40

Restez en contact :

Recevez gratuitement notre LVAnews



Journal municipal réalisé par le Service Communication, 69 Grand'Place, 59230 Saint-Amand-les-Eaux, 03 27 22 49 70, lavieamandinoise@saint-amand-les-eaux.fr

Impression : Imprimerie Gantier

Mariage DECAMPS Christophe & DHOTE Laetitia.

Décès DUBOIS Jacques (92 ans). DECOUT VANELSTRAETE Claudette (81 ans). VIVIER Christiane (90 ans).

Menu LUN 11 SEPT. Macédoine mayonnaise, sauté de veau marengo, blé pilaf, haricots verts, camembert, compote de fruits bio.

MAR. 12 SEPT. Lentilles bio vinaigrette, gratin de pommes de terre au cheddar et mozzarella, salade, petits suisses fruités, raisin.

MER. 13 SEPT. Carottes râpées bio, dos de lieu noir frais à l'armoricaine, torsades, yaourt nature sucré, ananas bio frais.

JEU. 14 SEPT. Salade de radis, mijoté de dinde sauce provençale, semoule bio, courgettes bio, cantal AOP, beignet aux pommes.

VEN. 15 SEPT. Chou-fleur bio sauce cocktail, saucisse chipolatas dijonnaise, épinards, pommes vapeur, yaourt vanille bio, melon.